
VERBALE  n.  28  -  GIUNTA  DEL  COLLEGIO  DEI  DIRETTORI  DI
DIPARTIMENTO                     
                             UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
 
                                     

Il  giorno 22/11/2001 alle ore 10.25 si  è riunita la Giunta del  Collegio dei  Direttori  di  Dipartimento,
presso la Sala del  Senatino al  primo piano del  Rettorato, per discutere sul  seguente punto all’ordine del
giorno:
 

-          Preparazione dei lavori del prossimo Collegio dei Direttori di Dipartimento.
 

Sono presenti i professori:
Maurizio  BRUNORI,  Stefano  CALVIERI,  Attilio  CELANT,  Mario  DOCCI,  Giancarlo  ORTAGGI,  Guido
PALLADINI, Fabrizio VESTRONI.
I professori  Stefano PUGLISI ALLEGRA, Giovanni SANTUCCI, membri del Senato Accademico;
E’ assente il prof. Mario CAPALDO
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Attilio CELANT.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.              

 
Il  Prof. CELANT saluta i  presenti  e dà Loro il  benvenuto. Ringrazia il  Prof. Vestroni che con una nota gli

rammenta alcuni argomenti trattati in precedenti riunioni:
-          il processo di decongestionamento;
-          il Bilancio di Previsione 2002;
-          indagine sui carichi di lavoro.
 

In merito all’argomento di cui all’ordine del giorno il Presidente informa che sono state indette, nei giorni
11 e 12 dicembre 2001, le elezioni delle rappresentanze nel Senato Accademico Integrato, resesi  necessarie in
seguito alla Sentenza “demolitoria” del  Consiglio di  Stato che, nella sua esposizione, annulla alcuni  articoli
dello Statuto d’Ateneo. I rappresentanti da eleggere sono in totale 22, di cui 19 per i Dipartimenti e 3 per gli
Istituti. L’elettorato attivo spetta, rispettivamente, al  personale docente e tecnico-amministrativo afferente
ai Dipartimenti ed agli Istituti mentre l’elettorato passivo spetta ai Direttori di Dipartimento e di Istituto che
risultino in carica alla data delle votazioni. I collegi costituiti sono due, uno per i Dipartimenti ed uno per gli
Istituti, e ciascun elettore potrà esprimere non più di due preferenze.
Il S.A.I. è chiamato ad intervenire nuovamente sullo Statuto ed in questa sede i rappresentanti dei Direttori
di Dipartimento e di Istituto potranno evidenziare eventuali perplessità e prospettare soluzioni.

Il  Prof. CELANT ricorda alla Giunta quanto sia stato importante e decisivo il  lavoro del  Collegio negli
ultimi mesi ed auspica che i Direttori eletti possano rappresentare globalmente il Collegio e le sue istanze. A
questo proposito comunica che nel  corso del  successivo Collegio verranno presentate le candidature per le
rappresentanze.

Si  apre  quindi  un’articolata  discussione,  nel  corso  della  quale  tutta  la  Giunta  concorda con  quanto
prospettato dal Presidente relativamente a:

- individuazione dei principi di discussione e degli obiettivi comuni
- rappresentanza dei dipartimenti negli Organi Collegiali degli Atenei
-             coesistenza dei Dipartimenti e delle Facoltà negli Atenei Federati e massima autonomia per

entrambe le strutture nell’ambito delle proprie competenze.
Il  Prof. CALVIERI, nell’ambito della discussione, rammenta ai  presenti  la preoccupante situazione in cui

versa il Policlinico “Umberto I”.
Al  termine della discussione il  Presidente delega i  Proff. Docci  e Vestroni  a rappresentare in Collegio le

ipotesi d’intervento sullo Statuto e gli obiettivi da raggiungere.
            La seduta è tolta alle 12.12.
 
   IL SEGRETARIO                                                                IL PRESIDENTE
   Emanuela Gloriani                                                                     Attilio Celant

 


